
INTRODUCAO 

Nós estamos na era da informação! Nunca na história foi tão possível obter informações como 

em nossos dias. Podemos saber fatos no exato momento em que eles acontecem. 

Em 2001, quando aconteceu o pior ataque terrorista da história dos Estados Unidos, 

recebemos o telefonema de minha cunhada, que também ainda não sabia direito o que estava 

acontecendo, nos dizendo que os Estados Unidos estavam sob ataque e eles provavelmente 

teriam de fugir para lugar seguro. Lembro-me de meu cunhado dizer: - “Déborah, fuja paras 

montanhas!” Foram minutos de pavor! Rapidamente ligamos a TV para tentar entender o que 

estava acontecendo a tempo de acompanhar ao vivo o momento em que o avião atingiu a 

segunda torre! 

Mas recentemente o mundo acompanhou aterrorizado cada detalhe do vídeo chocante que 

mostra o policial provocar a morte do americano George Floyd. 

A vida de nossos filhos está cuidadosamente armazenada e detalhada em inúmeros vídeos, em 

momentos eternizados. 

E em meio a tantas possibilidades úteis que a era da informação traz, também sofremos com o 

fenômeno das fakenews, das más informações que correm soltas e espalham inverdades que 

dificilmente serão desmentidas para o povo comum. Pense em quantos áudios você recebeu 

pelo whatsApp nos últimos tempos, espalhando notícias alarmantes sobre a pandemia 

mundial. 

Em nossos dias há uma necessidade enorme de checar as informações, se são provenientes de 

fontes seguras, se foram confirmadas ou não, se são atuais ou repetição de fatos ocorridos há 

tempos. 

Agora, pense na situação de Paulo e dos apóstolos! O mundo deles foi virado de cabeça pra 

baixo! Tudo que haviam aprendido foi revolucionado! A crença transmitida por seus 

antepassados, que definia tudo a respeito deles passava por um momento único, onde as 

coisas antes obscuras estavam sendo descortinada a eles. 

O Cristo esperado veio! A redenção chegou! As profecias se cumpriram em Cristo! Ali estava o 

cordeiro simbolizado em todos os sacrifícios e rituais judaicos. 

Hoje nós temos algumas ferramentas que certificam as informações que recebemos. Algumas 

notícias chegam ao facebook hoje com um selo de garantia que atestam a sua veracidade. Um 

selo de garantia. 

Paulo e os apóstolos também tinham um selo que atestava a veracidade da mensagem que 

receberam. Um selo infalível, insuperável! O próprio Espírito Santo que habitava agora com 

eles! 

Paulo escreve para os Galátas, aos quais pregou durante sua primeira viagem missionária, 

advertindo-os sobre a necessidade da permanência nos fundamentos em que foram 

ensinados. 



Os gálatas estavam passando por um momento onde vacilavam em sua fé, dando ouvidos a 

falsos mestres que os desviavam da verdade. 

No capítulo primeiro ele faz uma rápida saudação, onde atesta sobre a veracidade de seu 

chamado e da mensagem que pregou. Ele diz, eu não sou apóstolo segundo os homens, sou 

chamado por intermédio de Cristo, o mesmo que Deus ressuscitou dentre os mortos. 

Uma vez que Paulo havia ensinado a eles o evangelho verdadeiro, dado por Deus, como é que 

poderiam estar vacilando? Dando ouvidos a outras vozes? Paulo, os repreende! Ele diz – 

“Bonito ein!!!” Não, ele não está pra brincadeiras. O tom da carta é severo! No capitulo 3 ele 

diz – “Insensatos! Não foi Cristo crucificado diante de vocês?” 

Quantas vezes nós também damos ouvidos a outras vozes? Tudo bem Cristo te salvou, mas 

agora você precisa fazer a sua parte, nunca mais escute música do mundo! Sim, Cristo te 

salvou, mas você não pode cortar o cabelo, usar calça, pintar as unhas, fazer maquiagem, seja 

o que for! Você tem de fazer seu sacrifício pessoal! 

Quantas vezes não queremos adicionar à obra de Cristo, como se disséssemos “eu preciso 

fazer algo! Eu quero ter o controle!” Ah, como gostamos de ter o controle! 

Como nós podemos lutar contra nosso desejo de domínio e controle sobre aquilo que não 

podemos fazer? Ainda mais em questão tão importante quanto à salvação da nossa alma. 

Como podemos descansar na obra perfeita de Cristo? Paulo nos dá o exemplo! E através da 

história dele vamos ver que  

 

PROPOSIÇÃO PRINCIPAL 

Os cristãos devem ser dedicados no aprendizado da mensagem que foram chamados e 

comissionados a transmitir. 

 

Quando vierem vozes tentado nos atrair pra longe do Evangelho verdadeiro pregado pelos 

apóstolos, das boas novas da salvação, os eleitos do Senhor precisam se dedicar no 

aprendizado da mensagem que foram chamados e comissionados a transmitir, assim como 

Paulo fez. 

Primeiro, precisamos de um  

 

1. Aprendizado com e sobre o Senhor – 11-17 

a. seu coração corrompido – v. 13 

b. Redenção pela Palavra de Cristo – v. 15-16 

 



2. Aprendizado com os mestres – 18-20 

a. Submissão aos mais experientes na fé – v. 18 

b. Confirmação de sua mensagem – v. 20 

3. Aprendizado pelo testemunho do Espírito Santo – 23 e 24 

a. Testemunho interno – v. 23 

b. Testemunho externo – v. 24 

 

Crentes que se dedicam no aprendizado do Senhor e com o Senhor, que aprendem de seus 

mestres e pelo testemunho interno e externo do Espírito Santo estão mais preparados para 

permanecer firmes e inabaláveis. 

Paulo tudo suportou, o que descrevemos aqui e muito mais, passou por perseguição, 

naufrágio, espinho na carne, difamação, solidão, abandono, mas nada o afastou do evangelho 

verdadeiro que ele recebeu por revelação do próprio Senhor Jesus Cristo. 

Quando surgirem falsos mestres, falsos conselhos, quando surgirem doutrinas que coçam os 

ouvidos e produzem aquele falso senso de segurança por nos colocar no controle, o que nos 

salvará de desviarmos nossos olhos do Senhor e nos ajudará a percorremos essa jornada até 

recebermos a coroa da vida, será uma fé alicerçada em um fundamento que não pode ser 

abalado jamais. 

Então, seguindo o exemplo de Paulo, diga não ao pensamento de que você pode mais, nossa 

força vem do Senhor! 

Quando alguém te disser que o mais importante é ser feliz e que você tem o direito de fazer o 

que for preciso em busca do seu prazer, diga não, meu prazer está na lei do Senhor. Minha 

vitória está adiante, no Céu, onde nem prata nem ouro corroem e onde ladrão nenhum pode 

roubar. 

Fique firme na verdade do Senhor, na instrução de nossos mestres e no testemunho do 

Espírito Santo! 


